

令和4年8月4日

関係事業所各位

デイサービスの新型コロナ陽性者発生について（報告第1報）

いつも大変お世話になっております。

西貝の郷のデイサービスに勤務する職員3名について、新型コロナウイルス感染症の抗原検査の結果、陽性となりましたので報告します。

<経緯>

令和4年8月3日、職員が帰宅後に発熱したため抗原検査を実施したところ、陽性となったので、8月4日、デイサービスの職員全員の抗原検査を実施しました。その結果、新たに職員2名の陽性が判明しました。

陽性となった職員は、そのまま帰宅させるとともに、デイルーム及び送迎車両等の消毒を実施、現在、デイサービスご利用者のご家族様には電話にて状況を報告し、デイサービス利用の継続についてのご意向を確認し、そのままデイサービスのご利用を希望される場合はサービスを継続しております。

職員は、いずれも施設内ではマスクを着用していたため、ご利用者に濃厚接触者に該当する方はいないと考えております。

また、西貝の郷は特別養護老人ホーム及びショートステイを併設しておりますが、当該職員との接触はなく、更衣室等も共用しておりませんので、影響はないものと考えております。

以上、皆様方にはご心配とご迷惑をお掛け致しますが、ご理解ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

デイサービスセンター西貝の郷

施設長 小川 正信

(担当) 安間・岡田 TEL0538-21-3933